

## Diduga Granat Ditemukan di Rumah Warga di Cihideung, Polisi Lakukan Penanganan Cepat

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 13:18



Polres Tasik Kota – Sebuah benda yang diduga granat ditemukan di rumah warga di kawasan Padayungan, Kelurahan Tugujaya, Kecamatan Cihideung, Kota Tasikmalaya. Penemuan tersebut terjadi pada Kamis (26/12/2024) sekitar pukul 09.30 WIB. Tim kepolisian segera merespons laporan untuk memastikan keamanan lokasi.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Jojon Sulistiono melalui Kapolsek Cihideung AKP Erustiana, menjelaskan bahwa granat tersebut ditemukan oleh seorang warga bernama Ade Fitri saat sedang menggali tanah untuk pondasi rumah.

"Hal itu diketahui ketika menggali sedalam satu meter, saksi menemukan benda mencurigakan yang diduga sebuah granat tangan," ujar Kapolsek AKP Erustiana.

Granat ditemukan di rumah Kokom Komariah, warga setempat yang tinggal di Jalan HZ Mustofa. Rumah tersebut diketahui merupakan bangunan lama yang diwariskan secara turun-temurun dan pernah digunakan sebagai tempat peristirahatan militer pada masa penjajahan.

Pada hari sebelumnya, Rabu (25/12/2024), saksi sudah menemukan benda mencurigakan tersebut, namun baru melaporkannya ke pihak berwenang pada Kamis pagi. Sebelumnya, pada tahun 2004, di lokasi yang sama juga pernah ditemukan ranjau darat.

Polisi langsung mengambil langkah cepat dengan mendatangi lokasi kejadian, memeriksa tempat kejadian perkara (TKP), dan meminta keterangan para saksi.

"Kami telah berkoordinasi dengan Tim Jibom Gegana Brimob Polda Jabar serta Unit Handak Sat Intelkam Polres Tasikmalaya Kota untuk menangani temuan ini," tambah AKP Erustiana.

Polisi juga meminta masyarakat untuk tetap tenang dan melaporkan temuan benda mencurigakan lainnya agar dapat ditangani dengan aman. Hingga berita ini diturunkan, granat yang ditemukan tersebut sedang diperiksa lebih lanjut untuk memastikan kondisinya.

Kapolsek menghimbau warga untuk berhati-hati, terutama saat melakukan aktivitas penggalian di sekitar kawasan yang memiliki sejarah militer, apabila ada hal mencurigakan, sebaiknya segera melaporkan kepada pihak berwajib.